Paris 14Eme
Appartement a vendre (/5014)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

2 Piéces
72 m?
84201661
990 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Barnes panthéon présente en exclusivité un appartement de type penthouse au
10éme et dernier étage, par ascenseur, d'un immeuble de style moderniste du
boulevard raspail. Seul a I'étage, ce bien exceptionnel propose un espace de VI de
54m?2 (carrez) entierement tourné vers le ciel et des vues parisiennes rares a travers
ses nombreuses ouvertures (5 larges doubles fenétres) ouvrant sur plus de 18m?

de terrasses de plain-pied. A la fois orienté sud - ouest - est, ce lieu offre un

spectacle permanent a toute heure du jour et de la nuit. Actuellement organisé en

plateau ouvert, avec un coin ...

Exclusive listing of a penthouse-style apartment with panoramic views over paris
and all its landmarks, on the 10th and top floor of a modernist building on
boulevard raspail. This exceptional property, alone on the floor, features a 54m?2 or
581 sq ft (carrez law) living area with sky views from all its windows (5 large double

windows) and opens onto 18m?2 (194 sq ft) of terraces on the same level. Facing

Projection

south, west and east, the property offers an exceptional view all times of the day or
night. Currently with an open-plan layout, it comprises a kitchen area, bathroom

and separate toilet, but ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence
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